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実際に中国を体験する重要性

日本で報道されている中国と実際の中国は違います。衛生面や安全面で心配するのはしょうがないことだと思
います。しかし実際中国にはたくさんの日本人がいますし、世界各国からたくさんの人が中国に来ています。そこ
でみんな楽しく生活できています。私も留学する前は中国に対してマイナスなイメージが多かったのですが、帰
国した今では、みんなにもっと中国のいいところを知ってほしいと思うようになりました。中国で出会ったたくさんの
人や中国での楽しかった思い出のことを考えると、中国のことを悪く報道している映像を見ると悲しくなります。そ
れぐらい今は中国へ愛着があります。もし、今留学しようか迷っているならば絶対行くべきです。中国は学費も
欧米と比べ高くないですし、食費もそんなにかかりません。最初は日本との違いに驚くかもしれませんが、すぐに
慣れます。私もそうでした。心配事はたくさんありますが、いちいち考えていたらきりがありません。だいじょうぶ！
目標を持って、それに向かって努力すれば、留学はきっと楽しいものになるはずです。私もまた中国留学をした
いと思っています。一緒に頑張りましょう。 （語学、私費）

中国留学は当初私の中では全く考えていなかったし、行くことはないと思っていました。しかし実際行ってみて私
が持っている中国のイメージは変わったし最高の思い出ができ、また今でも現地で知り合った人たちと連絡を取
り合っています。中国（北京、上海）も発展したなと思いました！食べ物や何事も最初から断るんじゃなくて挑
戦することが大切だと思いました！そしてこの時代中国語を話せることはかなりプラスになると思います！ （語
学、私費）
留学は人から聞いて経験した気になるのと、自分自身で経験するのでは全く違うと感じました。 （語学、政府
奨学金）
日本人が海外留学をしなくなっている時代だからこそ、海外留学経験者の価値は高い。（専門、交換・派遣）
僕自身一ヶ月しか行ったことがないのでまだまだわからないことだらけだと思いますが、非常にいい経験ができたと
思います。現地に行かなければ知ることのできないこと、中国のいいところまた悪いところも知ることができ、日本
との文化の違い、考え方の違いなども理解し、改めて自分が日本人であることを感じ、自分たちの文化もわ
かったと思います。留学の志望動機は人それぞれだと思いますが是非行くべきだと思いました。（語学＋専門、
政府奨学金）

長期休暇中は帰国せず、どこか別の都市への旅行を計画することをおすすめします。中国は北と南ではまるで
別の国かと思えるほど、文化や物価が違っています。ただ、春節期間中の移動は大変骨が折れるもので、満
員電車の中で、何時間も立ったままでの移動を余儀なくされることもあります。良くも悪くも、「見ると聞くとは大
違い」といった感じです。たくさん見て、聞いて、感じることで、本当の中国が理解できると思います。 （語学＋
専門、政府奨学金）

中国は他の欧米諸国と比べまだまだ発展していく国です。発展していく様子を自分の体で感じることができるの
で、とても魅力的な国だと思います。欧米諸国と比べ留学費用も安いし、留学生と仲良くなることが可能なの
で、中国語プラスαの言語が学べて、すごくお得だと思います。現地での空気があまり良くないので、体調管理
には気をつけてほしいです。 （語学、私費）

中国は本当に日本と正反対の国です。色んな価値観の違いにもぶち当たると思います。でも、そんな違いも楽
しめるように頑張って下さい！ （語学、私費）
中国は経済成長が著しいとは言われてますが、まだまだ日本に比べると設備、制度で劣っているところが多いと
思うので慣れないことが多いかと思いますが頑張ってください。 （語学＋専門、私費）
中国に留学ができて、よかったです （専門、政府奨学金）

自身の成長・視野を広げる・チャレンジしよう！

中国への留学は自分の人生においてとても大きな一部分となると思います。留学したいという気持ちが少しで
もあるならば、チャレンジすることをお薦めします。 （語学、交換・派遣）
留学は視野を広げるだけでなく、自分への挑戦です。是非行って下さい。 （語学、私費）
海外で生活をすると、本当に自身の考え方や見解が広がります。 （語学、私費）
今ではたくさんの日本人留学生が中国にもいるのでなるべく日本語話者より現地学生と関わるべきだと思いま
す。海外に出て日本を見てみるとまた違った視点から物事を考えられるようになります。わざわざ外に出なくても
語学は勉強できますがそれ以上のことが学べると思います。 （語学、政府奨学金）

どのような留学スタイルが正解かは人によって異なるのでわかりません。しかし間違いなく言えるのは「留学してみ
ないとわからない」ということです。不安もあると思いますが思い切って行くことが最も重要です。しかし留学して
実感したのは「留学しただけでは語学は上達しない」ということです。楽観的な意識では失敗すると思います。
行ってどのように勉強するか、モチベーションをどのように維持するかしっかり考えるべきだと思います。（語学、政
府奨学金）

留学を通して自分自身が成長出来たように思います。困難なことがたくさんあるかも知れませんが、臆せずに、
頑張って下さい。 （語学、私費）
留学することはかならず自分の成長につながると考えます。学業面ではもちろん、いろんな価値観に触れること
により広い視野で物事が見れるようになると思います。もし留学を迷っている人がいたら、私は「絶対に行くべ
き」の一言です！ （語学、交換・派遣）
留学は思っていたよりもいろいろ大変なことが多かった。でも現地で得るものはすごく新鮮なもので楽しかったで
す。今はいろいろ学べる機会なのでいい経験になったと思います。まずその現地の文化を学ぶことが大事です。
留学は自分も成長できてよいと思いました。 （語学、私費）

せっかく留学すると決意したからには、語学や専攻の域をこえて興味あることに積極的に取り組んでみてくださ
い。異文化を楽しんでください。あと、語学に関しては授業で習ったことをすぐ街に出て実践してみるのが自信を
つける早道だと思います。 （語学、会社派遣）



★中国へ留学しよう

中国人と友達になることが語学習得の一番有効な方法だと思います。はじめはいろいろ慣れないこともあると
思いますが、いろいろ経験して中国人のしていることを何でもやってみてください。見て迷っているだけではなにも
始まりません。行動あるのみです！（語学＋専門、政府奨学金）
中国留学は、学力、語学力、対人コミュニケーション能力などを鍛える絶好の機会であると思う。中国で多くの
優秀な中国人の学生に出会い、彼らのモチベーションの高さ、粘り強さなど、多くを学んだ。現地で就業してい
る日本人からも、彼らの向上心やチャレンジ精神など、多いに刺激を受けた。また現地で培った研究のネット
ワークが現在の職にも生かされており、留学の成果は計り知れない。 （専門、交換・派遣）

語学留学はすでにいろいろなルートがあり、北京・上海・大連などには日本人がたくさんいるので、生活自体で
困るようなことはあまりないと思います。各国の留学生と知り合えるので、本格的な留学の前に半年なり短期
でも経験するという選択肢もよいと思います。現状では、大学院生等専門を勉強する学生が少ないので、少
しでも興味を持っている人がいらっしゃれば積極的に挑戦してもらえたらと思います。中国の大学は海外からの
留学生の受けいれに積極的ですし、単なる語学の勉強よりも、発表やレポート、中国人学生との交流など得
るものが多いです。語学力が足りないかもしれないと躊躇しているのであれば、どんな水準であっても誰もが苦
労するものなので、思い切ってチャレンジするべきだと思います。 （専門、政府奨学金）
外国にいるからと言って、他人からは就職活動が有利であるだろうなどと思われがちですが、異国の地で暮らす
ことはあまり楽ではないです。私は中国に来る前引っ込み思案で他の人の後ろにいる事が多々ありましたが、
中国に着てから積極性が必要だと思いました。まだまだ自分には甘えなどがあり、まだまだな点がありますが、
家族と離れ一人外国で生活してみるという事はとても自分に刺激があり、日本にいたら気付けないことを気付
かされるとおもいます。それと、何処にいてもそうだと思いますが、努力を惜しまないことが大切だとおもいます。
（語学留学、私費）


